

## Body percussions en primaire...

De février à mai 2010 les élèves d'Isabelle Le Gars en CE2 et ceux d'Anne Abollivier en CM1 ont bénéficié d'un apprentissage en **percussions corporelles** grâce à l'intervention de **Stéphane Paugam** de l'association brestoise **VIVRE LE MONDE**

Durant 10 séances les enfants ont développé leur sens du rythme et ont appris à, utiliser les différentes parties du corps comme de véritables percussions.

Toute l'année les deux classes ont partagé le chant choral et tout naturellement l'envie de présenter aux parents toutes ces productions s'est imposée.

Au mois de juin ceux-ci ont pu découvrir avec beaucoup de plaisir un spectacle rythmé et chanté qui a demandé à chacun un bel investissement.

